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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 2/12/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 2 del mese di dicembre convocata con nota prot.  0407638.I 
del 26,11.24., per le ore 11,45 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi dell’art. 
37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede del I 
Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 11,45 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
11,45 In presenza

Iusco Claudio 11,45 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio 11,59 12,36 On line

Ciocca Paolo 11,59 On line

Bratta Luca Antonio 11,45 In presenza

Cassano Nicola Massimo 11,45 In presenza

Il presidente Ventrella, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 11,45 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. analisi e discussione progettualità in materia di riqualificazione aree di competenza;
 3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Prende la parola il Presidente Ventrella il quale riferisce alla commissione che ad oggi non risultano ancora

pubblicati  i  2 bandi relativi  al  turismo proposti  dalla commissione e che  si  prodigherà per verificare le

ragioni di questo ritardo.

Il Presidente chiede alla commissione se ci sono interventi o segnalazioni relativamente alle strategie di

indirizzo sugli interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria.

La commissione chiede al presidente Ventrella circa i report settimanali e se qualcosa è stato affrontato o

risolto.
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Il presidente riferisce che ad oggi i riscontri ricevuti non sono certo positivi in proporzione al numero di

segnalazioni effettuate.

Il consigliere Bratta prende la parola e chiede al presidente Ventrella le ragioni per cui la manifestazione

Campagna amica svoltasi  domenica mattina in Largo Giannella. Continuando il consigliere Bratta riferisce

che l’evento si è svolto nei giardini di largo Adua e conclude chiedendo se in realtà detto spostamento fosse

noto alla commissione. Il presidente Ventrella riferisce che detto spostamento non è stato comunicato ne

per vie ufficiali e ne per vie brevi alla commissione e che comunque sarà cura del presidente conoscere le

ragioni del detto spostamento.

Null’altro essendoci da discutere e nessun altro prendendo la parola il presidente dichiara chiusa la seduta 

alle ore 12,40

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                     Il Presidente

      Francesca Andronaco                                                                              Avv. Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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